

Crimen en Concepción Abajo de Alajuelita

10 años a la cárcel por estrangular a mujer

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Estrangular a una mujer con un buso le costó 10 años de cárcel a un hombre de apellidos Ulloa.

El hombre fue condenado en el Tribunal de Hatillo por el crimen de su compañera sentimental Hellen Venegas Corrales, de 24 años.

Venegas apareció sin vida el 5 de noviembre del 2006 en la casa que alquilaba y compartía con Ulloa, en Concepción Abajo de Alajuelita.

La víctima tenía golpes en la cara y muestras en el cuello de que había sido estrangulada.



ARCHIVO

El cuerpo de Venegas fue hallado el 5 de noviembre de 2006 en su casa.

Ulloa se fugó a la zona de Limón, pero poco después se entregó al OIJ.